

COMUNICADO CONVOCATORIA POR MADRID

Convocatoria por Madrid alcanza un preacuerdo con Podemos para construir una candidatura de unidad popular para el cambio

Madrid, a 8 de marzo de 2015

Convocatoria por Madrid y Podemos han llegado a un preacuerdo para que esta plataforma participe en el proceso de primarias, desde el reconocimiento de Convocatoria por Madrid como actor principal en la construcción de una candidatura de unidad popular para el cambio, objetivo que ha guiado desde su inicio nuestro trabajo político. Este preacuerdo pretende ayudar a que el trabajo por la unidad popular que ya se ha iniciado en los municipios pueda llegar a buen término, y a que estos procesos puedan tener una referencia autonómica.

En este marco, y con el fin de no desviar el debate de lo que debe ser su centro –el proyecto político y no las personas–, Tania Sánchez no participará en este proceso de primarias, aunque seguirá trabajando por la unidad popular y por el cambio en Madrid.

Para responder a las dudas y preguntas de los medios, convocaremos una rueda de prensa, con fecha y lugar por confirmar.

A lo largo de la semana se cerrará el contenido de este acuerdo y se informará a los medios sobre el resultado.